



## ¿Y EL FOBAPROA? DIPUTADO DEL PRI PROPONE LIQUIDARLO PARA DESTINAR RECURSOS A PROGRAMAS



Rubén Moreira, legislador del Partido Revolucionario Institucional (PRI), propuso a título personal la liquidación del Fobaproa, un fondo de contingencia para comprar la deuda de los bancos y mantener la liquidez de los ahorradores. Lo anterior durante una emisión que realizó en su canal de YouTube y donde también participó el exlegislador Mario Di Constanzo.

De acuerdo con Rubén Moreira, se puede proponer una comisión para liquidar el Fobaproa "y que haya dinero para los programas sociales". A su vez que Di Constanzo afirmó que ya se pagó en reiteradas ocasiones este fondo, por lo que ya no tiene sentido su existencia, "ese dinero no se debía haber pagado", afirma.

El mismo Di Constanzo afirma que se han erogado hasta 500 mil millones de pesos para pagar el Fobaproa, "eso nos da para muchos programas sociales", reiteró.

Y, agregó, que se pagan 60 mil millones de pesos al año, sólo por concepto de intereses; añadió que este fondo sólo se paga a "cuatro o cinco" bancos.

Respecto a los 60 mil millones de pesos que se destinan, Moreira aseguró que con sólo mil millones de pesos se reactivaría la Comisión Nacional de Zonas Áridas (CONAZA), cuya función es implementar acciones para la conservación del agua, el suelo y la cubierta vegetal en las comunidades rurales de zonas áridas.

Di Constanzo afirmó que cuatro mil millones de pesos equivalen a todo el programa de bacheo de las carreteras del país; mientras que Moreira agregó que con los recursos destinados al fondo se pueden dar todas las pensiones necesarias en las universidades públicas, "podrías dar mil millones a cada universidad y arreglas el problema de pensiones", aseguró.

No es la primera vez que el diputado del PRI proponen restarle recursos al Fobaproa: en noviembre de 2023, tras el paso del huracán Otis en Acapulco, presentó una reserva para quitarle 50 mil millones de pesos al fondo y destinarlos a la reconstrucción del puerto, tras el paso de aquel 'meteorito' que fue categoría 5.

Aunque el Fobaproa fue creado en 1990, durante el gobierno de Carlos Salinas de Gortari (1988-1994), fue hasta el año 1995, durante la gestión de Ernesto Zedillo, que se decidió activarlo para hacer frente a la crisis económica que afrontaba el país; el gobierno del priista aceptó adquirir hasta 552 mil millones de pesos de deuda.

Pese a que el Fobaproa buscó el rescate de los bancos, este fondo causó algunos efectos contraproducentes para la economía del país, entre los que se encuentran: las tasas de interés subieron, así como el tipo de cambio, aparte de que la mayoría de los créditos se volvieron impagables.

<https://www.radioformula.com.mx/nacional/2024/10/20/y-el-fobaproa-diputado-del-pri-propone-liquidarlo-para-destinar-recursos-programas-837643.html>